



Redes

Didier Magallón/ **El Siglo**



**'LA ROJA'**  
**PIERDE**  
**A UNA DE SUS**  
**FICHAS PARA**  
**CHOQUES**  
**CONTRA LOS**  
**GIGANTES**

**P 13. ESTADIO**

## ¡Auxilio!

# 14 homicidios en nueve días

**EN RÍO ABAJO**  
**ENCONTRARON UN**  
**CUERPO PUTREFACTO**

Los chacales también están desatados en Panamá Este. Antonio Batista, de 19 años, fue atacado en Altos de San Francisco, en el corregimiento de Las Garzas. Recibió un balazo en la cabeza, sus verdugos no han sido atrapados



**P 14. LA ROJA**

**P 5. HECHOS**

LA UNIÓN EUROPEA SACÓ A ANTIGUA Y BARBUDA DE SU LISTA GRIS PERO NO A PANAMÁ.

Aris Martínez/ **El Siglo**



## REVIVEN LAS 'FOTOMULTAS' PARA REDUCIR LAS VIOLACIONES AL REGLAMENTO DE TRÁNSITO

El sistema entrará en fase de prueba o pre-producción a finales de octubre, por un periodo de dos meses

**P 2. HECHOS**

Cedida



**A PESAR DE SU MIRADA QUE INTIMIDA, ES MÁS DULCE QUE LA MIEL**

*Recuerda siempre que las apariencias engañan. Es romántica y sensual*

## Un manto de misterio cubre la muerte de Alicia Carolina

LINETH TORRERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**A**licia Carolina González desapareció el 12 de abril de 2024, día en que cumplió 19 años. La universitaria, que estaba embarazada, salió de su casa ubicada cerca de Las Lomas en Penonomé, tenía una cita médica a la que nunca llegó.

Siete días después, su cuerpo fue encontrado en el Cerro Centenario. Estaba colgada en la cerca perimetral y cubierta de una extraña sustancia de color negro.

Vamos para seis meses y todavía las autoridades no han determinado las causas de su fallecimiento. El fiscal de Homicidios y Femicidios de la provincia de Coclé, Jorge Vega Bogantes, comentó el pasado lunes, que están a la espera de los resultados de las pruebas que les debe entregar el departamento de medicina legal.



Lineth Torrero/ El Siglo

Las pesquisas revelaron que Alicia Carolina, esa mañana fue a un cajero en Penonomé y sacó dinero. La joven, que tenía siete meses de embarazo, estudiaba Contabilidad en la regional de la Universidad de Panamá, en Llano Marín, Coclé.

Los residentes de este distrito continúan preguntándose, si fue otra víctima de la violencia, mientras que los familiares esperan la versión de las autoridades.

**PIRÁMIDE**

DE LA SUERTE

**SUEÑOS CON:**

**Tumba**

29 52 04

**VISITARLA:**  
LAMENTOS.  
**CON FLORES.**  
UN FUTURO MEJOR.  
**CONSTRUIRLA:**  
PIERDES AMIGOS.

## Intentó apuñalar a un policía en el hospital y fue baleado

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**CASO.** Un privado de libertad identificado como Michael Camaño fue baleado en el pie derecho, tras un incidente ocurrido en horas de la madrugada de ayer martes, en el Hospital Regional Rafael Hernández de David.

Un agente policial sorprendió a Camaño, que estaba hospitalizado, con un teléfono móvil y cuando intentó quitárselo fue

atacado.

El preso sacó una navaja y el policía, para defenderse, le disparó. Inmediatamente, llegaron miembros de la seguridad de la CSS y la enfermera, fueron notificados de que el privado se tornó violento.

Aproximadamente, a la 1:40 de la madrugada, Michael Camaño fue atendido y está fuera de peligro. Las autoridades judiciales tratan de determinar quién le dio la navaja.



Elmer Quintero/ El Siglo